



ACTA No. 423

El viernes 11 de agosto de 2023, siendo las 12:00 horas, de forma remota a través de la plataforma Zoom, se llevó a cabo la sesión número 423 del Consejo de Administración del organismo público descentralizado municipal Zoológico Guadalajara. Presidió la Srta. Sandra López Benavides, Presidenta del Consejo de Administración; participaron, el Consejero Secretario Lic. Óscar Martín del Campo Fernández, el Consejero Tesorero Lic. Gerardo González Cortés, el Consejero Comisario Lic. Alberto Tapia Venegas; los señores Consejeros, Lic. Javier Arroyo Chávez, Lic. Pedro Garibay García de Quevedo, Lic. Pablo Gerber Stump, Ing. Xavier Orendáin de Obeso, MVZ. F. Francisco Rodríguez Herrejón, así como la Mtra. Gabriela Díaz Guzmán en representación del Mtro. Luis García Sotelo, Tesorero Municipal del H. Ayuntamiento de Guadalajara; el director comercial Lic. Marco Polo Aguilar Silva, el director administrativo CP. Miguel Ángel Peña Quintero y el director general MVZ. Luis Soto Rendón.

Habiendo el quorum suficiente para llevar a cabo la presente reunión; la Srta. Sandra López Benavides, Presidenta del Consejo, dio lectura al orden del día de la reunión, el cual se transcribe a continuación:

1. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior
2. Informe Financiero del mes de julio 2023
3. Informe de la Dirección
4. Varios

El Consejero Secretario, Lic. Óscar Martín del Campo Fernández dio lectura al acta 422 del Consejo de Administración del Zoológico Guadalajara, misma que fue aprobada en todo su contenido por el Consejo.

A continuación, el Lic. Alberto Tapia Venegas presentó la información financiera del mes de julio 2023, así como las variaciones al presupuesto respectivo.

Posteriormente, el director general presentó su informe, reportó que el sábado 29 de julio en apoyo a la economía familiar y continuando con los festejos del 35 aniversario del Zoológico, se premió a los seguidores en redes sociales con una promoción que dio accesos Guadazoo a quienes vestidos de rosa llegaron al parque durante la primer hora y media de apertura del Zoológico. Informó que se recibieron en el Zoológico, en calidad de depósito temporal los lobos marinos que había

anunciado previamente y que pasarán su segunda fase de rehabilitación durante su exhibición temporal en nuestras instalaciones tras ser rescatados en el estado de Sinaloa. Expuso que se concluyeron todos los trabajos en los nuevos hábitats que serán las novedades del verano: capibaras con monos ardilla, wallabies y lobos marinos. Detalló el desarrollo hasta el momento de la temporada vacacional de verano, mencionando que si bien ha sido bueno, la asistencia del público durante el mes de julio fue atípica e irregular debido a los cambios generalizados para el fin del ciclo escolar y por tanto el inicio oficial de las vacaciones de verano. Señaló que los 3 atractivos dispuestos para el verano han tenido gran éxito entre los visitantes, lo que sin duda reafirma el compromiso del Zoológico con la Conservación así como el de ser la mejor opción de sano esparcimiento familiar en la ciudad para locales y turistas. Con respecto a los rinocerontes Indios provenientes de Francia, notificó que el Zoológico está preparado para recibirlos y el vuelo esta programado para arribar a Guadalajara este 31 de agosto. Actualizó sobre la plataforma telescópica para trabajos en teleférico y mantenimiento en general, mencionando que se probaron 2 unidades distintas en el Zoológico, resaltó que con el apoyo y visto bueno del Consejero Lic. Pedro Garibay se determinó adquirir una unidad nueva de la marca Genie, misma que ya está en operación en el Zoológico. Acerca de los trenes panorámicos, explicó que el proveedor estima que a finales de septiembre pueda definir la fecha de entrega de las 2 unidades compradas, teniendo como objetivo finales de noviembre de este año. En relación al proyecto de nuevas oficinas administrativas, indicó que el análisis arquitectónico y funcional de la construcción existente en el predio adquirido para este fin, arrojó que la edificación actual no cumple con los requerimientos del Zoológico, por lo que pidió autorización para su demolición y poder plantear así un nuevo proyecto, mencionó que en virtud de la presencia del Consejero Ing. Xavier Orendáin en el Zoológico para esta junta, harán una visita de supervisión del espacio, el Consejo pidió se proceda con la demolición según recomiende el Ing. Xavier Orendáin tras la visita; con esto, el director general concluyó su informe.

Como parte del último punto del orden del día, el director general solicitó autorización para realizar 2 viajes, el primero en el mes de septiembre a Columbus, Ohio para la conferencia de la AZA (Asociación de Zoológicos y Acuarios) en continuidad con el proceso de acreditación que está buscando el Zoológico; y el segundo en el mes de noviembre para asistir a la Expo IAAPA en Orlando, Florida, para actualizarse en servicios, productos y atractivos de proveedores internacionales y algunos parques en busca de novedades para el Zoológico, el Consejo dio su visto bueno. Adicionalmente solicitó autorización para adquirir 1 carrito limosina para los recorridos guiados pagados en el Zoológico, en virtud de que la demanda del servicio es superada en días de alta asistencia, el Consejo lo autorizó, agregando que se adquiriera 1 vehículo adicional a ese, previendo la demanda futura. Finalmente mencionó que el Zoológico está ya recolectando las aportaciones voluntarias de empleados para la Cruz Roja y pronto estarán reportándose al Ayuntamiento de Guadalajara, mientras que respecto a la solicitud de información recibida de parte de la contraloría municipal, se encuentran en comunicación permanente con esta para atender su petición a la brevedad posible.

Siendo las 12:50 horas del viernes 11 de agosto de 2023, sin asuntos pendientes que tratar, se dio por terminada la sesión número 423 del Consejo de Administración del organismo público descentralizado municipal Zoológico Guadalajara, dando paso a la redacción de la presente acta, misma que fue leída y aprobada por los Consejeros y participantes presentes en esta sesión virtual para rúbrica y constancia de la misma.

Srta. Sandra López Benavides
Presidenta del Consejo

Lic. Oscar Martín del Campo
Consejero Secretario

Lic. Gerardo González Cortés
Consejero Tesorero

Lic. Alberto Tapia Venegas
Consejero Comisario

Lic. Javier Arroyo Chávez
Consejero

Lic. Pedro Garibay García de Quevedo
Consejero

Lic. Pablo Gerber Stump
Consejero

Ing. Xavier Orendáin de Obeso
Consejero

MVZ. F. Francisco Rodríguez Herrejón
Consejero

Mtra. Gabriela Díaz Guzmán
En representación del Tesorero Municipal

Lic. Marco Polo Aguilar Silva
Director Comercial

CP. Miguel Ángel Peña Quintero
Director Administrativo

MVZ. Luis Soto Rendón
Director General